

ÉVÉNEMENTS / PROJETS

de la Société d'histoire et de généalogie du Plateau Mont-Royal

UN CONCERT D'ANDRÉ MATHIEU À 7 ANS DANS LE PLATEAU



LE PÈRE BUSSIÈRES, qui signe un article sur l'histoire du Monastère de l'avenue Mont-Royal dans le présent bulletin (page 11), note que dans la salle paroissiale Notre-Dame du Très-Saint-Sacrement eut lieu un concert de André Mathieu (1929-1968), âgé de 7 ans, le 29 octobre 1936, avant son départ pour Paris (1936-1939). L'année 2010 aura été

fertile pour ce grand musicien québécois : sortie du film de Luc Dionne, *L'enfant prodige*, sur la vie d'André Mathieu, concerts d'Alain Lefebvre, qui est fier d'affirmer que ce sont les œuvres de ce grand compositeur québécois qui ouvriront la saison de Berlin et de Londres cet automne.

PREMIER SALON DES AUTEURS EN GÉNÉALOGIE ET EN HISTOIRE À MONTRÉAL

LE DIMANCHE 3 OCTOBRE prochain, la Société généalogique canadienne-française tiendra un premier salon à Montréal, de 9 h à 16 h, à l'Auberge Royal Versailles, située au 7200, rue Sherbrooke Est. Entrée libre. Bienvenue à tous.

Société généalogique
canadienne-française



LA SOCIÉTÉ HISTORIQUE FRANCO-AMÉRICAINNE HONORÉE



LE PLUS RÉCENT feuillet de la Société Historique Franco-Américaine, publié à l'été 2010, mentionne que leur président Roger Lacerte continue à récolter les honneurs sans les rechercher. Le 29 juin, le Centre franco-américain de

Manchester le nomma «Franco-Américain de l'Année 2010» et lui présenta une plaque au cours de la célébration de la Saint-Jean en son local au 52, rue Concord, adresse que les anciens reconnaîtront comme celle de l'Association Canado-Américaine pendant une soixantaine d'années.

L'an dernier, c'était au tour de la Manchester Historic Association de lui accorder son «Historic Preservation Award» avec la mention suivante : «Conservation of Cultural Resources Award for preserving Franco-American culture.» Il y a trois ans, le Comité de la Semaine Franco-Américaine à Lowell le nomma aussi son «Franco-Américain de l'Année».

Rappelons que la Société Historique Franco-Américaine, fondée en 1899, a pour mandat la promotion de la francophonie et de l'histoire des franco-Américains aux Etats-Unis. Pour devenir membre, on peut faire parvenir sa cotisation de 10 \$ US à La Société Historique Franco-Américaine, 18, rue Orange, Manchester, New Hampshire 03104.

LES MARCHÉS MILE-END ET PLATEAU : UNE AMBIANCE D'ÉPOQUE

LES MARCHÉS des fermiers continuent cet automne d'offrir, au son de l'accordéon, leurs produits maraîchers dans une ambiance chaleureuse et une atmosphère champêtre.



- Marché fermier Mile-End : au parc Lahaie, rue Saint-Dominique entre Saint-Joseph et Laurier, jeudi de 16 h 30 à 20 h 30, jusqu'au 14 octobre 2010.
- Marché fermier Plateau : cour de l'école Arc-en-Ciel, 4265, avenue Laval, dimanche de 10 h à 15 h, jusqu'au 17 octobre.

— Richard Ouellet

Photo page couverture :

Autour de la nouvelle plaque, le 21 septembre 2010, l'on voit trois générations de la famille MacKenzie : à gauche, Edythe MacKenzie ; en arrière, ses fils Ian et Michael et leur sœur Edna-May, initiatrice du projet, avec sa fille Typhani-Rose Mackenzie Beaudoin. La famille est accompagnée par le joueur de cornemuse Kirk Johnstone.

